
Protokoll:  
Es wird gefragt, welcher Text auf der Gedenktafel angebracht werden soll.  

 

RM Altmaier schlägt vor, das Kriegsgefangenenlager im Rahmen der Dauerausstellung „Koblenz 

im Zweiten Weltkrieg“ auf dem Fort Konstantin zu erwähnen und auf die Aufstellung einer 

separaten Gedenktafel zu verzichten.  

 

Herr Seuling merkt an, dass bei der Installierung einer Gedenktafel, die Barrierefreiheit zu 

berücksichtigen sei, z.B. Blindenschrift, kontraststarke Schrift, Höhe der Gedenktafel.  

 

Das Stadtarchiv wird beauftragt, die Anmerkungen zu prüfen und konkrete Vorschläge dem 

Ausschuss für Kultur und Hochschulfragen vorzustellen.  


